

春季スポーツ大会 5月25日(日)



朝方までの雨も上がり、天候の回復していく中で町内会対抗のグラウンドゴルフ大会が開催されました。前回優勝の東部町内会の酒井さんの選手宣誓で始まった競技。66名の参加者の皆さんはグラウンドコンディションの悪い中でしたが、楽しく真剣なプレイを繰り広げました。

競技終了後、交流館にて閉会式・表彰式が行われました。



団体の部				個人の部	
優勝	上通り B	第5位	東部 A	優勝	松浦ヨシ子さん
準優勝	打越 A	第7位	東北 B	準優勝	鈴木 國雄さん
第3位	神明 A	第8位	東北 A	第3位	酒井 実さん
第4位	打越 B	第9位	第一 A	ホールインワン賞 9名	
第5位	上通り A	第10位	中通り A		

河川美化活動 クリーンアップ作戦 6月22日(日)

早朝5時30分より作業された皆さん、ご苦労様でした



東部町内会



第一町内会

交流館の **かすみ草** が
咲きました♡





5/17 (土) 雨の中、駐輪場で
コスモス播種 役員・組長 13 名



花街道づくり始まる



6月15日(日)早朝より多くの
皆様にご協力を頂き、コスモスの
苗を植えました。



6/3

交流館長就任のあいさつ

板橋 茂

この度の役員改選により、交流館長という大役を仰せつかり身の引き締まる思いをしているところです。

引き受けた以上、微力ではありますが、皆様のご協力を得ながら精一杯務めさせていただきますので宜しくお願い致します。



さて、新たな自治会組織として早10年の節目を迎えました。組織スタートに伴い、「公民館」が「交流館」に移行、週5日間の午後を開館とし、地区の皆様には自由に利用して頂いているところです。

公民館時代の生涯学習事業は継続しています。しめ縄作りや団子さし等皆様の協力を頂き行っておりますが、少子高齢化の影響で厳しいのが現状です。先人からの貴重な継承行事ですので出来る限り続けていきたいと思っています。

又、地区の情報を発信する「ゆずり葉」は第118号を数えました。中でも『えがお』のコーナーはその方のお人柄がわかるということで楽しみにされている方もいるようです。今後も地区の多くの皆様に登場して頂きたく思っております。出演依頼にお伺いした際は快くお引き受け頂きますようお願い申し上げます。

今後の予定

- 7月5日(土) グランドゴルフ(七夕杯)
- 7月19日(土) 土用丑の日
- 7月20日(日) 参議院議員選挙投票日
- 7月21日(月) 海の日

～『元気づくり会』 毎月～

火曜・木曜日
午前10:00～11:30
交流館(和室)

ポケットチーフの会 ボランティア草取り



いつも
ありがとうございます。

～～編集後記～～ 夏至も過ぎ、連日の高温にバテていませんか。『土用にはウナギ』と言われますが、ウナギには免疫力アップ、疲労回復、抗酸化作用と夏を元気に乗り切るための嬉しい栄養素がたっぷり。栄養学的にもウナギを食べるのは理にかなっているそうです。他にも、ウの付く梅干し、うどん、うり(キュウリ)、牛肉(ウシク)も。十分な水分補給、適度な休養と栄養。この夏も元気に乗り切りましょう。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

メールアドレス

qqfz9vu9k@flute.ocn.ne.jp